

Travail de libération

Nous espérons, pour chacun de vous, que les voiles tombent le plus vite possible afin de vous reconnecter totalement à vous-mêmes et que vous puissiez réellement terminer votre parcours humain dans les meilleures conditions.

Quelles sont ces conditions ?

Générer la bonté, l'altruisme, la sérénité, l'Amour Inconditionnel, le don de vous-mêmes, la connaissance réelle de ce que vous êtes et de vos capacités profondes.

Petit à petit votre vue spirituelle se développera. A ce moment-là, il faudra que vous soyez très vigilants afin de ne pas confondre les plans qui se manifesteront à vous. Nous savons cependant que tous ceux qui restent bien alignés sur ce chemin ne seront jamais abusés, que ce soit par eux-mêmes ou par des plans qu'il n'est pas souhaitable de fréquenter.

N'oubliez pas que vous êtes totalement en fin de cycle, et que pratiquement personne de ceux qui suivent ce chemin avec le cœur n'aura à revenir en troisième dimension. Ceux qui n'ont pas totalement intégré et compris non ce que nous attendons d'eux mais ce qu'ils attendent d'eux-mêmes devront continuer leurs expérimentations dans une troisième dimension réellement très améliorée par rapport à celle que vous connaissez actuellement.

La Source a décidé qu'il n'y aurait plus de dimensions où sévissent les guerres, la violence, l'outrance et le non-respect. Il y aura d'autres moyens d'évoluer, des moyens moins « sauvages », moins primaires. Toutes les âmes qui se sont incarnées sur ce monde ont compris ce qu'est réellement la violence, la souffrance et la misère, donc elles n'auront plus à les revivre dans les prochains cycles d'existence.

Nous allons vous faire faire un travail de connexion non seulement avec votre soleil intérieur mais aussi avec l'énergie solaire. C'est très important car l'énergie solaire vous permettra de vous libérer non seulement au niveau de la conscience mais aussi des imprégnations de toutes les expériences inférieures que vous avez pu vivre dans cette vie et dans beaucoup d'autres.

Maintenant vous allez porter votre conscience entre votre centre de force cardiaque et votre plexus solaire, c'est-à-dire au niveau de votre soleil intérieur, de votre « centre de Vie ».

Nous insistons sur l'image de ce soleil intérieur, car elle vous permet de beaucoup mieux ressentir votre Présence, votre Soi, et également de mieux exprimer l'immense Energie Amour se trouvant dans votre Soi Divin.

Donc focalisez votre conscience au niveau de votre soleil intérieur.

...

Maintenant visualisez votre Père le Soleil, le soleil qui brille dans votre ciel terrestre. C'est facile pour vous parce que vous le connaissez, parce que vous le voyez et que vous le ressentez.

Pour vous connecter à lui, créez un fil de lumière argentée reliant votre soleil intérieur au Soleil extérieur et à sa merveilleuse Energie d'Amour Christique.

Pendant cette connexion, demandez à votre Père le Soleil que, par sa puissance d'Amour reliée à votre Soi Divin, il vous aide à nettoyer totalement toutes les imprégnations inférieures de cette vie et des autres vies.

Essayez de ressentir sa Lumière et son Amour qui vous inondent totalement. La connexion intérieure et extérieure génère une immense puissance d'Amour.

...

L'Amour est la clé à tous les niveaux : c'est la clé de votre évolution, la clé qui ouvre la porte de la Connaissance, la clé qui ouvre la porte de votre propre Divinité ; c'est également la clé qui ouvre la porte sur l'univers, la clé qui donne Sagesse, Connaissance et Amour Inconditionnel et Universel.

Ressentez l'énergie qui vient à vous ; vous pouvez la ressentir comme une chaleur qui vous envahit. Petit à petit, cette chaleur se transformera en bien-être.

...

Le travail de libération et de nettoyage se fait par petites étapes. Tout ne peut pas être libéré d'un seul coup, car trop de soleil, trop de Lumière et trop d'Amour vous éblouiraient et vous freineraient sur votre chemin.

Normalement, ce qui appartient à cette vie ou à d'autres et qui a été nettoyé ne devrait plus vous poser de problèmes et revenir vous perturber. Cependant, il est nécessaire pour vous tous que vous ne vous ré encombriez pas d'énergies inférieures, car il est très facile de refaire des taches sur un beau vêtement blanc ; si vous n'y prenez pas garde, vous referez des taches. Cela n'a pas une trop grande importance, car la reliance permanente avec le Soleil vous libérera de toutes les imprégnations inférieures que vous pourriez mettre en vos cellules et en votre âme pendant cette fin de parcours.

Tout est différent maintenant, parce que les voiles se soulèvent, les consciences se libèrent, et l'Amour de votre Soi Divin vous inonde en permanence car lui aussi s'est réveillé.

Pour terminer, nous aimerions vous dire ceci :

Sollicitez en permanence l'Amour de votre Soi Divin ! Plus vous le sollicitez, plus vous le ressentirez, et pendant vos méditations, reliez-vous avec votre Père le Soleil.

Bien sûr la reliance avec votre Mère la Terre est importante, mais afin que les énergies émanant du Soleil ne vous perturbent pas ou vous perturbent le moins possible, la reliance avec l'Energie Christique de votre Père le Soleil est importante. Avoir conscience de ce que représente réellement cette sphère éblouissante est important pour vous.

Toutes les vieilles civilisations adoraient le Soleil ; elles en avaient fait leur dieu. Nous ne vous demandons pas de faire de votre Soleil un dieu, mais nous vous demandons d'avoir la conscience de

ce qu'il représente non seulement pour votre propre vie mais également pour la vie de votre planète et pour la vie de votre système solaire.

Aimez-le, ayez conscience de ce qu'il représente, ayez conscience de tout ce qu'il vous offre !

